

Neuer Blickfang und TOP-Werbebildschirm am Flughafen Wien: Österreichs größte und lichtstärkste LED-Wand überspannt Zufahrt zum Flughafen und in die Airport City

Die Einfahrt zum Flughafen Wien ist um einen Blickfang und einen TOP-Werbebildschirm reicher: Eine neue Fußgängerbrücke ermöglicht ab sofort eine bequeme Verbindung vom Parkhaus 3 und dem Terminal 1 zu den Bürogebäuden der Airport City. Die knapp 100 Meter lange überdachte Verbindung bietet aber nicht nur einen witterungsfesten Zugang, sondern auch Österreichs größte und lichtstärkste LED-Wand mit einer Fläche von rund 180 m². Direkt über der Flughafen-Zufahrt gelegen ist der multimedial bespielbare Bildschirm für alle Flughafenutzer unübersehbar und ab sofort als spektakuläre Werbefläche buchbar.

„Der Flugverkehr legt wieder zu und am Flughafen-Standort kehrt schrittweise wieder Leben ein. Für Passagiere und Beschäftigte bietet nun die neue Fußgängerbrücke einen direkten und witterungsgeschützten Zugang vom Parkhaus 3 in die Bürogebäude der Airport City und damit mehr Komfort. Dabei heißt Österreichs größte LED-Installation alle Flughafenutzer herzlich willkommen. Unternehmen können diese neue, aufsehenerregende Werbemöglichkeit ab sofort buchen.“, erläutert Dr. Günther Ofner, Vorstand der Flughafen Wien AG.

Spektakuläre Konstruktion in Form eines stilisierten Flugzeuges

Die Fußgängerbrücke befindet sich zwischen Parkhaus 3 und dem Tower und überbrückt damit die gesamte Zufahrtsstraße zu allen Flughafen-Terminals. Damit bietet sie einen bequemen Zugang vom Parkhaus zum Office Park 3 und dem neuen Office Park 4. Das Bauwerk ist rund 100 Meter lang und 145 Tonnen schwer. Gestaltet wurde die Fußgängerbrücke vom Büro HNP Architects: Die Brücke ist als stilisiertes Flugzeug ausgeführt und damit ein beeindruckender Blickfang bei der Einfahrt in die Airport City und die Terminals.

Österreichs größte LED-Werbefläche ist ab sofort buchbar

Mit einer Fläche von rund 180 Quadratmetern ist die Einrichtung Österreichs größte LED-Wand und ab sofort unter www.airport-media.at als Werbefläche buchbar. Nicht nur Passagiere, sondern auch Abholer, Fuhrparkunternehmen, Lieferanten und am Standort Beschäftigte nehmen die Werbefläche direkt bei der Einfahrt in das Flughafen-Areal wahr.

www.airport-media.at
www.hnp-architects.com

Rückfragehinweis:

Pressestelle Flughafen Wien AG

Peter Kleemann, Unternehmenssprecher
Tel.: (+43-1-) 7007-23000
E-Mail: p.kleemann@viennaairport.com
Website: www.viennaairport.com

 www.facebook.com/flughafenwien  twitter.com/flughafen_wien